

Grippe A/H1N1 : l'heure est à la mobilisation

Compte Test - 2009-09-23 08:15:00 - Vu sur pharmacie.ma

Grippe A/H1N1 : l'heure est à la mobilisation La Ministre de la santé Mme Yasmina Baddou a présidé une réunion qui s'est tenue le vendredi 18 septembre 2009 au ministère de la santé en présence des représentants des médecins, des pharmaciens et des chirurgiens dentistes. Lors de son discours, la ministre de la santé a dressé un tableau de la situation épidémiologique de la grippe A/H1N1 au Maroc. Le nombre de cas de grippe avérée reste faible malgré le nombre élevé des MRE et des touristes qui sont rendus au Maroc durant la saison estivale. Ceci s'explique en partie par l'isolement des malades et par les multiples opérations de contrôle effectuées aux frontières. Mais comme les autres pays, le Maroc aura, sans nul doute, à faire face à une pandémie qui pourrait toucher jusqu'à 30% de sa population. Si tel est le cas, le plan de riposte adopté au Maroc prévoit le traitement des malades en ambulatoire. Seuls les cas graves ou présentant des risques de comorbidité seront pris en charge en milieu hospitalier. Ces malades bénéficieront d'antiviraux qui ont été commandés en quantité suffisante pour subvenir à leurs besoins. Le Maroc a également commandé des vaccins qui lui seront délivrés d'une manière progressive. Le début de la campagne de vaccination est prévu pour la troisième semaine du mois d'octobre prochain. Et comme le recommande l'OMS, les sujets présentant un risque élevé et le personnel soignant seront les premiers à bénéficier de leur dose de vaccin antigrippal. Les représentants des médecins, des pharmaciens et des chirurgiens dentistes présents lors de cette réunion, ont manifesté leur volonté de mobiliser leurs membres pour garantir la réussite du plan de riposte du ministère de la santé. Les médecins joueront un rôle important dans la prise en charge des malades, tandis que les pharmaciens contribueront en rassurant, en informant et en orientant leurs patients. Ceci se fera conformément aux modalités qui figurent sur un guide élaboré par les sociétés savantes et qui sera prochainement validé et mis à la disposition de tous les acteurs de la santé.

En guise de conclusion, Mme Yasmina Baddou a rappelé à l'assistance que malgré les craintes et les inquiétudes que fait peser cette pandémie surtout les pays y compris le notre, il n'en reste pas moins que c'est une expérience grandeur nature qui va nous permettre d'évaluer notre capacité de prendre en charge une pandémie et surtout de prendre conscience de la nécessité de renforcer notre politique d'autosuffisance en médicaments. Pharmacies.ma: le 18 septembre 2009